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Zitat von ThomasFCN 

Assi-Frankfurter haben wieder ihre Bengalos abgefeuert

warum machen die Bullen eigentlich nie etwas,ist doch inzwischen bekannt das die ihr
Feuerwerk abbrennen

z.B. Nacktzelte?
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